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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

         Réunion statutaire n°9 
        du mardi 5 janvier 2021 

           
Etaient Présents : 
 

Alex MOUTON & Chantal  Président – GMT & GAT 
Michel HANNAERT & Lysiane 1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Éric MONTARIOL & Charlotte Trésorier 
Paul GLORIAN   Protocole - LCIF 
William GUILMOT & Suzanne Les œuvres - GST 
Noël LELOUP & Françoise 
Bruno LUYCKX 
Stéphane KLEMM 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Yves GEGO 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 

 
Première réunion virtuelle de l’année et grande première puisque nos épouses et 
compagnes étaient invitées à participer à notre « Zoom-Party ». 
Le Président ouvre la séance à 20.05’ et nous passons directement aux points de 
l’ordre du jour qui sera exceptionnellement très léger puisque très peu de choses ont 
évolué depuis notre dernière réunion. 
 

1. Approbation du PV de la réunion statutaire n°8 du 15 décembre : 
 

Pas de commentaire, PV approuvé. 
 

2. Divers : 
 
- Alex a reçu un courriel de notre PZ Anna Kermer qui souhaite une très bonne 

année à tous les membres du club et qui regrette de ne pas pouvoir organiser de 
réunion en présentiel. 

 
- William prend la parole pour nous signaler que Carrefour met en vente et en 

promotion un vin de Bordeaux Haut-Gastineau qui, à première vue, serait celui 
que nous vendons comme produit d’entrée de gamme ; ceci est contraire avec ce 
que nous négocions avec nos viticulteurs ; à vérifier et en informer Jean-Luc qui 
contactera le cas échéant le viticulteur Mr. Mas. 

 
- William poursuit son intervention en s’interrogeant sur la tenue de notre 

traditionnelle journée pêche et BBQ du 1er mai. Ne serait-il pas préférable de la 
reporter plus tard dans l’année tenant compte de la situation sanitaire et des 
incertitudes qui y sont liées ? Nous décidons de prendre une décision au début 
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du printemps, espérant qu’à ce moment la situation sanitaire sera plus claire et 
que le déconfinement sera effectif. 

 
- Paul intervient pour nous informer du fait que la traditionnelle soirée organisée à 

la Maison Familiale début février sera reportée à une date ultérieure encore à 
définir en fonction de l’évolution de la crise sanitaire et des disponibilités de 
chacun ; nous sommes en tous les cas toujours les bienvenus. 

 
- Michel nous rappelle que la vente de vins et biscuits organisée par notre ami 

Marcel Dekairelle du Kiwanis Tubize prend fin aujourd’hui. 
 

- Noël et Françoise proposent de nous inviter le dimanche 14 février pour célébrer 
ensemble la Saint Valentin, si toutefois les règles de confinement étaient levées 
ou, en tous cas, assouplies à cette période. 

 
3. Tour de table : 

 
- Paul : A passé une bonne réunion et nous présente ses meilleurs vœux. 
 
- Noël et Françoise : Ont passé une très bonne soirée, lèvent leur verre à notre 

santé ; Noël apprécie la formule « ladies virtuelle » à défaut de pouvoir faire 
autrement ; Françoise est impatiente de pouvoir se rendre à nouveau chez le 
coiffeur et espère nous accueillir le 14 février. 

 
- William et Suzanne : Ont passé une très bonne soirée et remercient tout le 

monde. William interroge Noël au sujet d’un email qu’il a reçu, comme une 
grande partie d’entre nous, de la part de Mr. Désirant concernant un changement 
d’adresse email… Il s’agit sans doute d’une erreur d’utilisation de la 
messagerie…Suzanne nous présente ses meilleurs vœux et espère nous revoir 
physiquement le plus vite possible. 

 
- Bruno : A passé une bonne soirée animée ; il remercie Noël et Françoise pour 

leur invitation et nous présente ses bons vœux. 
 

- Eric et Charlotte : Eric passe la parole à Charlotte qui nous souhaite également 
ses meilleurs vœux et qui propose de nous accueillir, quand ce sera possible, à 
De Pinte pour profiter du jardin et pour y organiser un BBQ. 

 
- Stéphane : Nous souhaite une bonne année et espère nous revoir physiquement 

au plus vite. 
 

- Michel et Lysiane : Meilleurs vœux à toutes et tous et vivement les retrouvailles.   
 

- Alex et Chantal : Notre Président, qui n’a pas laissé à Chantal le temps de placer 

le moindre mot     , nous annonce qu’il nous aime tous et qu’il a envie 

d’embrasser Françoise… A également passé une bonne soirée et présente ses 
meilleurs vœux à tout le monde. 

 
La séance est clôturée vers 20.45’ 
 
Michel 
Secrétaire 


